

Almuñécar abre plazo para becas para "Erasmus" sexitanos

IDEAL | GRANADA 5 junio 2014
13:26

El Ayuntamiento de Almuñécar, a través del Área de Educación, ha abierto el plazo de solicitud de becas municipales para los estudiantes de la Universidad de Granada que pretendan realizar la formación en universidades europeas, a través del programa Erasmus.

Lo Más

[lo más 50](#)

La cuantía máxima de la beca es de 1000 euros. De esta cantidad, la mitad, 500 euros se abonará este año y los otros 500 euros, en el año 2015.

Estas becas, que se vienen concediendo desde hace años, van dirigidas a los alumnos de la Universidad de Granada al mantenerse el convenio entre este centro y el Ayuntamiento sexitano.